



PRESIDENTE

El Cabildo y los ayuntamientos abordan el acuerdo con el Gobierno sobre los recursos del FDCAN

En el encuentro del Consejo de Administración Territorial (CIAT), la Corporación insular también informó del Plan de Cooperación para el periodo 2018-2020 y del nuevo contrato de gestión de residuos

Tenerife– 08/02/2017. El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, reunió hoy, miércoles 8, a los alcaldes de los 31 municipios de la Isla para abordar el convenio suscrito con el Gobierno de Canarias para la gestión de los recursos asignados en el marco del FDCAN. El pasado lunes, Alonso y la consejera de Hacienda del Gobierno de Canarias, Rosa Dávila, mantuvieron el primer encuentro de seguimiento de los proyectos enmarcados en este programa que cuenta con un presupuesto para Tenerife cercano a los mil millones de euros, con una tasa de cofinanciación del 50 por ciento.

Esta cifra es similar a la que aportará el Cabildo para proyectos estratégicos de cara al desarrollo de Tenerife en los próximos diez años, fundamentalmente en inversiones productivas que permitan generar empleo de calidad y que se reviertan a la sociedad en su conjunto. El presidente insular señaló que en la reunión de hoy “se ha dado cuenta a los ayuntamientos de toda la información para que la tengan de primera mano”.

Alonso recordó que el programa presentado por el Cabildo se ha diseñado dentro del Marco Estratégico de Desarrollo Insular para Tenerife (MEDI), consensuado con todos los municipios, de ahí- dijo- “nuestro esfuerzo por mantener este tipo de encuentros periódicos para avanzar en este programa”. El objetivo es cambiar el modelo productivo en coordinación y con el consenso de todos los ayuntamientos de la Isla e incidiendo en la innovación, a través del Parque Científico Tecnológico, el programa Tenerife 2030, el empleo, a través de políticas activas y eficaces dirigidas a los desempleados de manera coordinada para llegar a quien más difícil lo tiene, y las infraestructuras previstas como el cierre del anillo insular, el Puerto Deportivo de Puerto de la Cruz o las inversiones en carreteras. “Siempre hemos apostado por un trabajo conjunto del Cabildo con el Gobierno de Canarias y los ayuntamientos”, insistió el presidente.

En el encuentro del Consejo de Administración Territorial (CIAT), organismo que agrupa al Cabildo y los 31 municipios de la Isla, se informó también sobre el Plan de Cooperación Municipal. El vicepresidente primero y responsable del área, Aurelio Abreu, recordó que este plan cuenta con un presupuesto de 48 millones de euros en tres años, con una distribución de 16 millones por año para obras de saneamiento interior en núcleos urbanos, reposición de tuberías, solución de problemas en redes unitarias de saneamiento existentes con los correspondientes colector de pluviales asociado a las mismas. Abreu destacó como novedad la colaboración y coordinación con el Consejo Insular de Aguas, que aporta 40 millones para infraestructuras (colectores y depuradoras), “con lo que en total estamos hablando de 88 millones de euros”.

El vicepresidente explicó que “los técnicos de ambas áreas han estado trabajando durante seis meses para tener una realidad de la situación del saneamiento y la depuración de aguas en la isla”. Asimismo, indicó que el Cabildo cuenta con planes directores para cada una de las comarcas.



PRESIDENTE

Los representantes municipales también pudieron conocer en la reunión del CIAT otras cuestiones como los procedimientos de solicitud de asistencia y cooperación jurídica remitidas al Cabildo por diversos ayuntamientos y en qué situación está el nuevo contrato de gestión de residuos. El consejero insular de Medio Ambiente, José Antonio Valbuena fue el encargado de informar y detallar a los ayuntamientos acerca de las condiciones del nuevo contrato que, según adelantó el presidente Carlos Alonso, “se encuentra en la última fase de preparación del concurso para el servicio de colecta y tratamiento de residuos”.